



**Le député SDF, l'honorable Jean Michel Nintcheu, se donne pour mission de mettre la pression sur l'Assemblée Nationale afin qu'elle diligente une enquête parlementaire pour voir clair sur ce qui convient désormais d'être appelé « Scandale CAN 2019 »**

En effet, le tonitruant député SDF du Wouri 5, a annoncé des actions de protestation sur l'étendu du territoire pour contraindre le pouvoir de Yaoundé à s'expliquer sur les détournements présumés des fonds alloués aux chantiers de la Can2019 au cas où sa requête n'est pas prise en compte

« Parce que nous considérons que c'est une affaire d'une très grande gravité », lance-t-il

Le député dit être « surpris que les parquets de la République ne mettent pas en branle l'action publique pour pouvoir débusquer ces bandits à col blanc, qui ont détourné des centaines de milliards de Franc CFA à travers des marchés de gré à gré, passés en toute opacité»

Pour Jean Michel Nintcheu, Paul Biya est complice de tout ce qui se passe « Nous sommes la risée du monde entier, et nous pensons que nous ne pourrions pas tomber plus bas que terre. Je dirais que trop c'est trop. Nous n'allons accepter aucune impunité dans cette affaire », s'indigne-t-il

Comme solution définitive proposée par le parlementaire, il faut « simplement un changement de système ». Parce que M Biya, dit-il « est le maître d'œuvre de tout ce qui se passe et tant qu'il est là, ces pratiques vont perdurer »